

INSTRUCCIONES DE MONTAJE DE LOS CINTURONES DE CASTIDAD MASCULINOS

Nota Importante. Debido al tipo de cinturón y al hecho de que no ha sido ajustado por Tollyboy Products, no es posible proporcionar una forma previa anatómicamente correcta para el usuario. Sin embargo, el acero está templado para que sea fácil de manipular con la mano y conseguir una forma adecuada. El acero permanece templado sin pérdida de seguridad.

El sistema de cierre suministrado con los juegos de cinturones es exclusivo de los productos Tollyboy, ofrece una seguridad muy alta pero es simple en su concepto. Le resultará fácil de usar una vez que se familiarice con el sistema. La primera tarea consiste en desbloquear la cintura; el procedimiento para ello es el siguiente.

Introduzca la llave en la cerradura y gírela en el sentido contrario a las agujas del reloj mientras mantiene una ligera presión hacia dentro. Continúe girando la llave y observará que la cerradura se desenrosca dejando al descubierto dos pasadores guía antigiro. Desenrosque la cerradura hasta que se desenganche por completo, aproximadamente entre 5 y 7 vueltas. Asegúrese de mantener la cerradura paralela en las dos últimas vueltas cuando esté casi libre de los pasadores guía, y evite la tendencia a que se enrosque en cruz.

El usuario debe estar desnudo para facilitar el ajuste, el cinturón está diseñado para ajustarse junto a la piel y no debe intentarse llevarlo sobre la ropa interior. Abra la cintura lo suficiente para que se ajuste a la cintura y céntrala de modo que el protector cuelgue por la espalda y entre las piernas. Cierre la cintura encajando la espiga de cierre y los pasadores guía; será más fácil hacerlo si el usuario estira las manos por encima de la cabeza en un intento de reducir la cintura al mínimo. La banda de cintura debe ajustarse bien a la cintura y estar en contacto en todo su contorno. Aquí es donde puede ser necesario remodelar un poco la cintura, pero en cualquier caso se dará cuenta de que adoptará la forma de la cintura tras un periodo razonable de uso.

Ahora está listo para colocar la funda del pene y se recomienda el siguiente procedimiento.

Tenga en cuenta que es muy importante que el pene se mantenga apuntando hacia abajo durante todo el procedimiento. De lo contrario, el pene podría endurecerse o erectarse por completo y le resultaría imposible colocar la funda.

La colocación resulta más fácil si se lubrica la pared interior de la funda; el aceite de bebé es ideal para este fin porque la piel lo absorbe tras un breve periodo de tiempo, dejando seca la pared de la funda. La funda está pensada para sujetar el pene cuando está relajado y el tamaño de la funda está calculado para garantizar un ajuste ceñido. La lubricación sólo se utiliza para facilitar el proceso de ajuste y por ningún otro motivo. No caiga en la tentación de utilizar vaselina o derivados, ya que tienden a debilitar el adhesivo utilizado para unir el borde de silicona a la funda. Con la funda apuntando hacia abajo, introduzca la punta del pene en la parte superior y empújela para que sea posible agarrar la punta y deslizar la funda hacia arriba hasta que quede dura contra la base del pene.

Es posible que al principio tenga algunas dificultades con este proceso y sin duda desarrollará una técnica propia. Un método que puede adaptarse con total éxito consiste en envolver el pene con una especie de venda, introducir el extremo suelto a través de la vaina y tirar del pene. Otro método consiste en utilizar una venda elástica tubular. Recuerde mantener el pene apuntando hacia abajo durante todo el procedimiento para evitar la erección. Una vez colocada la funda, manténgala en posición para que no pueda deslizarse. Suba el protector entre las piernas y encaje la espiga de la funda en la ranura del ojo de la cerradura, levante el protector para que la espiga de bloqueo de la funda y los pasadores guía puedan introducirse en uno de los conjuntos de orificios del protector (utilice el del medio para empezar). Mientras lo hace, asegúrese de que la vaina se mantiene en su posición; manipule la protección en lugar de la vaina. Acerque la parte superior de la protección al cinturón y encaje el extremo superior con la espiga de bloqueo y los pasadores guía. Asegúrese de que la articulación del cinturón y el protector estén bien asentados y no en la sección roscada antes de colocar el cierre. Una palabra de advertencia, no haga ningún intento de forzar la unión utilizando la acción de atornillado de los cierres. Si tiene dificultades para asentar correctamente la banda de la cintura y el protector, puede comprobar que si el usuario se tumba boca arriba en este punto se aliviará el problema. Esta posición permite que la masa corporal se asiente de nuevo en la cintura, aliviando cualquier presión en la articulación. Cuando esté seguro de que la articulación está alineada y asentada correctamente, podrá colocar el cierre.

Observará que la cerradura tiene una pequeña T roja y plateada en el borde exterior, **es importante que la cerradura esté siempre colocada con esta T en la parte superior.** Coloque la cerradura sobre sus pasadores guía y, con la llave introducida, ejerza una ligera presión hacia dentro, gire la llave en el sentido de las agujas del reloj y encaje la espiga roscada. Asegúrese de que la cerradura esté paralela y no se enrosque en cruz; debe girar con facilidad; si hay una resistencia significativa, no la fuerce y comience de nuevo. Siga girando la llave en el sentido de las agujas del reloj manteniendo la presión hacia dentro hasta que la cerradura se enrosque completamente, esto variará entre 5 y 7 vueltas. Retire la llave una vez que la cerradura esté lo suficientemente firme. **No apriete demasiado.** no es necesario y no mejora la seguridad.

Ahora debe comprobar el ajuste de la funda del pene, este debe ser lo suficientemente alto como para evitar que el pene

se libere, pero no tan alto como para causar lesiones en la base del pene. El ajuste correcto sólo se puede encontrar por ensayo y error, y debe examinar la base del pene después de las primeras 10 horas de uso inicial. Es aceptable que se produzca algún hematoma, pero la piel no debe romperse.

Cuando esté satisfecho con el ajuste, coloque el cierre siguiendo el mismo procedimiento que con el cinturón. El usuario debe adoptar ahora una postura inclinada, de modo que usted pueda comprobar desde atrás que la cabeza del pene atraviesa la funda y está segura.

La experiencia ha demostrado que la MB/100, bien ajustada, puede llevarse permanentemente sin efectos nocivos, aunque pueden producirse algunos hematomas durante el período inicial de uso, que desaparecerán pronto. Se recomienda el uso de polvos de talco. El portador se quejará probablemente de todo tipo de problemas, pero el único válido es si la piel se rompe y esto debe tratarse con seriedad. El portador de la llave debe poder dejar la MB/100 en su sitio con toda confianza una vez colocada correctamente.

El MB/100 no sufrirá ningún daño si se sumerge en agua, pero en la práctica comprobará que una ducha es más conveniente que un baño. Un cabezal de ducha desmontable es ideal para lavar la parte inferior del protector mientras está bloqueado en su posición y evita la necesidad de soltarlo. Orinar no debería suponer ningún problema, aparte de la necesidad de limpiar un poco; por supuesto, el usuario tendrá que sentarse como una mujer. Es importante limpiar cualquier residuo de orina de las cadenas; lavarse es una buena práctica. El acto de defecar se facilita separando las cadenas y doblando la anilla D hacia abajo para dejar espacio suficiente para el ano.

Nota: para que el cinturón sea plenamente eficaz, es importante que la funda se ajuste bien al pene cuando está relajado. Deberías poder empujarlo, pero más bien tendrás que tirar de él con ayuda de lubricación. Es posible que al cabo de un tiempo necesite cambiar la funda por una de menor diámetro, que podemos suministrarle a precio reducido siempre que esté en buenas condiciones. No utilice abrillantador para metales en las superficies, basta con agua y jabón.

Nota 1: Los cierres radiales están diseñados para funcionar en seco, **no lubricar con aceite.**

Nota 2: El ribete de la cintura no está pegado. Esto es para que sea más fácil de quitar para el lavado como la cintura. La cintura es la que más transpira y parece que se impregna de pegamento. El ribete se despega, se lava y se vuelve a pegar.